

Le premier vice-président du parti de l'opposant Maurice Kamto, Mamadou Mota, a tenu adressé un message émouvant aux enfants défavorisé, à la veille de la célébration de la fête de la nativité

« Joyeux Noël à tous ces enfants qui n'ont pas de Noël .Je mettrai dans chacun de vos petits cœurs le sel de l'humanité et du devoir social pour que demain, ayant créé un peu de place dans le champ de l'altruisme, nous créons le meilleur des mondes. Je vous aime », a écrit le numéro 2 du MRC.

Mota avait été condamné le 9 septembre, à deux ans de prison ferme pour son implication dans la mutinerie du 22 juillet à la prison centrale de Yaoundé, où il est écroué depuis juin.

Il avait été reconnu coupable de « rébellion en groupe » lors d'un procès engagé après la mutinerie intervenue à la prison centrale